

Wochen gegen Rassismus

31.05.2023 | 10:30 von Juliane Michael

Am 30.03.2023 war Mo Asumang im Rahmen der Wochen gegen Rassismus an unserer Schule zu Gast.

RASSISMUS

Mo Asumang spricht mit Schülern

PLAUEN – Die Plauener Hufeland-Oberschule beteiligt sich auch in diesem Jahr mit Aktivitäten an den „Internationalen Wochen gegen Rassismus“. Höhepunkt werden zwei Veranstaltungen mit Fernsehmoderatorin, Schriftstellerin und Schauspielerin Mo Asumang (Foto) sein. Die Bundesverdienstkreuzträgerin wird mit den Neunt- und Zehntklässlern der Schule über deren Erfahrungen mit Rassismus in vielen Facetten sprechen und dies mit filmischen Ausschnitten untermalen. Die Treffen finden am Donnerstag im Jugendzentrum Oase statt. |bju



FOTO: ANDREAS WOHLLAND/ARCHIV

Einen Kommentar schreiben

